

NishikanNews

西日本看護専門学校

Vol.58 2025 卒業号

これまでの行事 / 今後の予定

1月 9日 (木)	第31回看護観演習発表会
2月 16日 (日)	第114回看護師国家試験
3月 4日 (火)	第31回 卒業式
3月 12日 (水)	終業式
3月 24日 (月)	国家試験合格発表

4月 3日 (木)	始業式
4月 8日 (木)	34期生 入学式
4月 18日 (火)	防犯教室
4月 19日 (水)	防災訓練
5月 1日 (月)	健康診断
5月 2日 (金)	1年生校外研修

第31回 卒業式

寒さも緩み一雨ごとに春めいてきました。本日、第31回卒業式が行われました。カリキュラムの改正に伴い、演習の授業が増える中で、状況に応じた看護の必要性を学び、臨地実習では、患者様の個別性を大切にする心を育み、それぞれの看護観を深め本校を巣立って行きました。

これまで本校の学生に多くのご支援を賜りました皆様に、深く感謝いたします。

副校长長からのお祝いの言葉

第31期生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

個性豊かな仲間たちと過ごした3年間、皆の豊かな発想は時には激論となることもあります。その中で培った相手を思う気持ちを大切に、これから社会人として、看護師として大きく羽ばたいてください。あなた方を支えてくださる周りの人への感謝の気持ちを忘れず、これから的人生を歩んでいくことを祈っています。

副校长長 佐藤 節美



看護観演習発表会 ~ 育んできた私たちの看護のかたち ~

1月9日(木)に、看護観演習の発表会を行いました。今回のテーマには、「育んできた私たちの看護のかたち」であり、学生の看護への想いが込められています。はじめは自分の看護観をどのように表現すればよいか悩んでいる学生も多かったですが、看護観を纏める過程を通して自分が大切にしたい想いや看護を明らかにすることができました。看護観は今後の看護を支える原点となります。それぞれの看護観を大切に、今後の看護につなげ、看護師として成長することを願っています。



第114回看護師国家試験

2月16日(日)に、第114回看護師国家試験が行われました。体調不良や発熱者もおらず、42名全員が無事に国家試験を受けることができました。

3年間学業に励み、国家試験に向けて毎日勉強を重ねた努力はきっと報われると信じています。

3年生の激励に来ていただいた卒業生のみなさま、ならびに学生を支えて下さったみなさまとご家族に心より感謝申し上げます。

試験の結果発表は3月24日です。吉報を待ちたいと思います。

1年生7名が“葛原春まつり”に参加しました！



令和7年3月1日(土)秋に続き、今回も1年生の有志7名がボランティアに参加してきました。春とは名ばかりの寒風の中、受付を頑張ったり、着ぐるみを着て子供たちをもてなしたり、餅つきを交替で行いました。

スタッフの方よりカレーライスをご馳走になり、くじ引きでは防災グッズが当たった学生もいて、楽しいボランティアでした(^^)v

31期生の皆さん 卒業おめでとうございます！

3年生の皆さん卒業おめでとうございます。
最高学年として学校全体を引っ張ってきた
先輩方がとうとう卒業を迎えました。
各学年よりメッセージをご紹介します！



1年生から3年生へのメッセージ

3年生の皆さんご卒業おめでとうございます！

入学後は不安な気持ちで一杯でしたが、小集団活動を通して多くのアドバイスをいただき、勉強の仕方や学校生活のわからないことを知ることができ安心することができました。先輩方からアドバイスや助言を活かせるようこれからの中学校生活や実習に努力していきたいと思います。

4月より看護師として働き始めると辛い事も沢山あると思いますが、頑張ってください。陰ながら応援しています!! 短い間でしたが、ありがとうございました。

2年生から3年生へのメッセージ

3年生の先輩方国家試験お疲れさまでした。そしてご卒業おめでとうございます。先輩の皆さんには小集団を通し、勉強や実習、学校生活のことなど多くのことをわかりやすく丁寧に教えていただきました。その姿は私たち後輩の目標であり憧れでもありました。これから3年生の先輩方のように課題、実習、勉強など乗り越えていけるか不安ですが、教わったことを活かし、最高学年という自覚を持って頑張っていきたいと思います。

これから先輩の皆さんは看護師として新たな道を歩まれることだと思います。辛いことや壁にぶつかることもあるかもしれません、先輩の皆さんならきっと乗り越えられると信じています。先輩の皆さん方のご活躍を心よりお祈りいたします。

2年間、ありがとうございました。

3年生から在校生へメッセージ

をいただきました!!



1, 2年生の皆さん、暖かいメッセージをありがとうございます。
私たち3年生は、11月に統合実習、1月に看護観演習発表会、2月に国家試験を終え、本日卒業を迎えました。国家試験前には、先生方や在校生の皆さんからのたくさんの応援に支えられ、私たち31期生は最後まで国家試験に向けて勉強を頑張り抜くことができました。私たちが3年間で得た知識や技術を、これから看護に繋げ、多くの人と関わりながら日々成長していきたいと思います。

今、皆さんは毎日の勉強や臨地実習に取り組み、日々努力を重ねていることだと思います。看護の道は決して楽ではなく、悩むことや壁にぶつかることが多いと思います。しかしその一つひとつの経験が、未来の自分を支える大切な力になります。どんなに小さな努力でも決して無駄ではありません。上手くいかないことがあっても、そこで諦めずに努力を続けることが成長につながります。時には、自分の力不足を感じたり、落ち込んだりすることもあるかもしれません。しかしそんな時こそ仲間と支え合い、先生方やご家族など、周りの方を頼ってください。一人で抱え込まず、助けを求めるのも大切な力です。また、忙しい毎日の中でも、自分自身の心と体を大切にする時間を作ってください。皆さん自信を持って夢を叶えられるよう、心から応援しています。

あっという間の3年間でしたが、先生方のおかげで無事卒業することができました。ありがとうございました。

今年度は北九州地区の看護学校交流競技大会や外部を招待しての学校祭が開催され、多くの学校行事について取り上げることができました。来年度も皆さんに楽しんでいただけるような新聞を作成できるよう努力していきます。

1年間ありがとうございました。－新聞委員－



発行

西日本看護専門学校

〒800-0257

北九州市小倉南区湯川5丁目9-27



TEL 093-952-0111